Klaus Gerhardt

Einst geboren in Berlin und aufgewachsen in Lahnau, unterzog er sich zwischen 2015 und 2019 einer neuen Beschäftigungstherapie.

Antrieb dazu war der neue Küchentisch und seine Liebe zu Picasso.

So entstand das Motto

"Bunte Figuren"



Ausstellungseröffnung

am

18.07.2024

um

15 Uhr

im

Café Freiraum

im

Nachbarschaftszentrum

Westend

in der

Horst-Scheibert Str. 4

in

35578 Wetzlar





Perspektivwechsel

Perspektivwechsel

Vernissage

am 18. Juli 2024

Runte Figurent
VOTE REPRESENTATION





Eine Ausstellung gesponsert von der Wetzlarer Arbeitsloseninitiative WALI e.V.



Wir bedanken uns bei unseren Partnern:

Kommunales



Lahn-Dill 🍣

